

ABSTRAKSI

RENNY MARENDA. Analisa Perlakuan Akuntansi Terhadap Pendapatan Pada PT. Dwi Ola Palembang. (Dibawah bimbingan Dra. Kencana Dewi, Ak, Msc dan Yulia Septiana, SE, Ak, Msi).

Skripsi ini pada dasarnya membahas tentang Analisa Perlakuan Akuntansi Terhadap Pendapatan yang seharusnya diterapkan oleh perusahaan. Hal ini menjadi penting karena dalam setiap laporan keuangan yang disajikan harus dilaporkan setiap periode secara berkesinambungan. Agar laporan keuangan tersebut dapat menggambarkan keadaan perusahaan yang sebenarnya, maka penentuan kapan pendapatan harus diakui sebagai pendapatan dalam laporan laba rugi menjadi sangat penting. Objek penelitian dalam skripsi ini adalah perusahaan PT. Dwi Ola Palembang yang bergerak selaku dealer elpiji dari Pertamina Unit Pembekalan II Palembang.

Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan perlakuan pendapatan secara periodik yang dilakukan perusahaan serta untuk menganalisa perlakuan pendapatan secara periodik perusahaan dengan membandingkan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku umum.

Dalam melakukan penyusunan skripsi ini, metode pengumpulan data yang digunakan dalam penyusunan skripsi ini adalah dengan penelitian kepustakaan dan penelitian lapangan dengan melakukan observasi dan interview dengan pihak yang berwenang untuk memperoleh data dan informasi yang diperlukan.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada PT. Dwi Ola Palembang, penulis menemukan adanya kelemahan dalam perlakuan akuntansi terhadap pendapatan dimana pendapatan yang diakui perusahaan yang berasal dari pendapatan usaha pokok dan pendapatan diluar usaha pokok dengan menggunakan metode secara cash basis belum sesuai dengan nilai laporan keuangan yang disajikan oleh perusahaan sehingga menjadi tidak wajar.

Dari hasil analisa perlakuan akuntansi terhadap pendapatan yang dilakukan oleh perusahaan dan kelemahan yang ditemukan maka, penulis mencoba memberikan alternatif dalam mengakui pendapatan usaha pokok maupun pendapatan di luar usaha pokok yang sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan agar dapat menghasilkan laporan keuangan yang dapat diandalkan untuk pengambilan keputusan bagi perusahaan.

Berdasarkan saran dan langkah penyempurnaan yang digunakan dalam menutupi kelemahan yang ada, penulis berharap bahwa dalam penulisan skripsi ini dapat berguna bagi PT. Dwi Ola Palembang juga bagi pihak-pihak yang berkepentingan terhadap informasi yang disajikan dalam laporan keuangan.